
·Revisión de aranceles 

unif orilles C.A. húscase 
Revisión de Ja política arancelaria uniforme 

centroamericana, basada en la nome.nclatura 
del Consejo de Cooperación Aduanera de Bru
selas (NAB), fue el principal tema de la reu
nión sostenida ayer entre los miembros de 
la nueva junta directiva de la Asociación 
Salvadoreña de Industriales (ASl) y los titu
lares de Economía. 

Guandique, subsecretario de Economia Inter
na y Lic. Carlos Valencia Valladares, subse
cretario de Integración y Economía Interna
cional. En la reunión hubo un diálogo e in
tercambio ele impresiones entre visitantes y 
funcionarios, habiendo informado los prime
ros sobre las inquietudes y planes de trabajo 
futuros de la Asociacióff. 

Dicha reunión fue de carácter privado y a 
ella asistieron los nuevos dirio·entes de la 
ASI presididos por el doctor Fe�nando Alva
rado P., y los titulares del ramo, Lic. Manuel 
Antonio Robles, ministro; Lic. Marco Tulio 

Ofrecen colaboración 
Los dirigentes de la ASf, a través de su 

presidente Dr. Alvarado P., ofrecieron a los 
-- Pasa a la página 57 --

A clases áreas clínicas de 
Medicina-Odontología, lunes 

Las áreas clínicas de la Facultad ele Medicina y de la 
Facultad de Odontología, de la Universidad de El Salvador. 
iniciarán sus clases a partir del lunes 18. Además iniciará 
sus labores docentes todo el personal del Centro Universita
rio de Occidente en Santa Ana. El inicio de clases, tal como 
informaron voceros de la Adm.inistración Académica ele la 
Univresidad. no incluye a estu· 

· 

diantes de otras áreas o facul· en forma lolaJ como lo han hechó 
tades. La reapertura es eO forma creer aJgunas informaciones no 
escalonada, y !ie ninguna manera -- Pas� a la página 25 --

4 millones dará gobierno para 
construir el Palacio Municipal 

Pro-Arte presenta 
guitarrista Girollet 
de Argentina 

(Por Elias Castillo A.) Pro-Arte 
presentó el martes 12 de abril.f77 
en el audilórium de la Lotería 
-- Pasa a la página 51 --

Subsidio por 4 millones de colones para Ja construcción 
del Palacio Municipal; entregará el gobierno de la república 
a Ja Alcaldía de San Salvador. Así lo dio a conocer ayer, el 
presiden te Arturo Armando Molina al jefe edilicio, ingenie
ro José Napoleón Gómez, al visitar esas instalaciones, acom-

' LICITACION. Se efectuó ayer la apertcra de licitaciones de ma
teriales a emplearse en la primera etapa del Proyecto Zona Norle, 
de ANDA. Arriba, el presidente de la inslilución. Ing. Ernesto Kur}�. 
presidiendo la reunión. Abajo, representantes cie las íirmns partici-

_pañado 'de altos funcionarios. "Por primera vez en la historia , 
de San Salvador un presidente de 
ta república ha visitado al alcal· pendencias del ayuntamiento para 
de municipal en su despacho ofi· s"1udar personalmente al persa· 

.clal y ha rocorrido todas las de- -- Pasa a la página 48 --

Den uncias de-anomalías en 
U. investigará la Asamblea 

Una comisión especial de diputados investigará las ano
malías denunciadas en la Universidad de El Salvador, dijo 
ayer el diputado Rubén Dario Vega. "Estamos decididos a 
salir adelante en la investigación y denunciar oportunamen
te a Jos culpables", agregó Vega. Refirió q ne darán total 
apoyo al compañero diputado Adolfo Cnéllar, quien denunció 
"la corrupcióc administrativa que 
padece ese centro superior de 
estudios''. 

Vega dijo que fo• diputados, 
· como representantes del pueblo, 

tienen "la obligación moral de 
salir en defensa de la Universi
dad de El Salvador, ahora mane
-- Pasa a la página 30 --
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ESTIMULADA. Sra. Eva de Ro· 
dríguez fue estimulada por el Pdte. 
Malina en reconocimiento a sus 32 
años de servicio continuo en la Al
caldia d� San Salvador. 

pantes pres�nciando la acción. -Foto de LA PRENSA, por G•!6n h. 

Señálase que hay vía gratis -:: 
a quienes piden quitar peaje 

El presidente del Congreso doctor Rubén Alfonso no
driguez apoyó ayer la idea que de las dos vías a Sanla Ana, 
Ja una (la antigua) sea de tránsito gratis, y la nueva, se 
cobre pea.je. La opinión surtió cuando en la sesión plenaria 
de ayer se conoció una petición de un grupo de eslimadas 
personas de Santa Ana, indicando que de ninguna manera 
se vaya imponer cobro por el 
paso en la nueva carra�ra. 

Alegan esas person� que esa 
vía, .. apenas constituye ·Un pe
queño lramo de 26 kilc'lmetros 
hasta San Andrés, el cual será 
obstaculizado con cobros y en
tregas de pagos, además de gra
var el transporte, que con los 
anuncios de aumento en los pre
cios de combustible ,siempre re· 

caerá sobre las personas de me
nores recursos··. 

Añaden en su petición: "Hace
mos nuestras las razones expues
tas ptiblicamenle por el �octor 
José AdalberLo Bolaños. �ues ccn
sideramos que los departamentos 
de Santa Ana y Ahuac�•pán con
tribuyen sustancialmente a la& 
-- Pasa a la página Sl 

Anuncian iniciación de los 
Juegos Estudiantiles del año 

Los XVI Juegos Deportivos Estudianliles se inaugura
n\n el próximo 14 de mayo, informaron voceros de la Direc
ción de Educación Física y Promoción de Deporles. Después 
de la inauguración general en el Estadio Las Delicias ele 
Santa Tecla, seguirán las inauguracione · por áreas clepor
livas en la forma siguiente: lunes 16, basquetbol femenino; 
martes 17 basquetbol masculino. 

� en el Gimnasio Nacional: miérco 
les 18, softbol en el Parque de la 
coJonia Guatemala. y fútbol en el 
estadio Las Delicias. 
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MOLINA VISITA ALCALDIA. El Ayuntamiento re
cibirá del gobierno, un s�bsidio por 4 millones de 
colones para la construcción del Palacio Municipal. 

- Así lo prometió ayer el presidente Artul'G Armando 

Molina, al visitar las oficinas edilicias. Lo acom· 
paña el mirtistro del Interior, coronel Agustín Mar
tínez Varela (izquierda), y el alcalde capiialino, Ing. 
Jooé Napoleón Gómez. 

Los supervisores de Educación 
Física. Manuel Vicente Abrego. 
Marta Valladares de Marroquín 

_y Víctor Velásquez., informaron 
que las áreas en que participarán 
los varones son: atletismo. nata
ción, esgrima. gimnasia olimpica. 
tenis de mesa. judo. rr.dni-baskel, 
volibo1, softbol, baloncesto. levan
tamiento de pesas, ciclismo. bo 
xeo, polo acuático, béisbol, fút 
bol y lucha olímpica. 

Las damas participarán en: 
atletismo. natación, ajedrez. gim
nasia olímpica, tenis de mesa, 
judo, mini-basket, volibol, softbol, 
-- Pasa a la página 30 --
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